

FRAUENTAL:

NAbg. Josef Muchitsch: „Betroffene Anrainer der Koralmbahn müssen geschützt werden“

Auf Initiative von Vizebgm. Günter Steinbauer besuchte der Abgeordnete zum Nationalrat Josef Muchitsch vergangene Woche die Marktgemeinde Frauental, um sich von der geplanten Streckenführung der Koralmbahn durch das Ortsgebiet von Frauental persönlich ein Bild zu machen. Begleitet wurde er dabei von Bgm. Bernd Hermann, Vizebgm. Günter Steinbauer und dem Obmann der Interessenvertretung Harterwald-Gleinz-Zeierling-Süd, Andreas Vondrak.

Wie bereits bekannt, sind Anrainer während der Bau- und

Betriebsphase massiven Lärm- und Staubbela- stungen aus- gesetzt. Und das rund um die Uhr, s o d a s s gesund- heitliche Schä- den nach Jahren der Einwirkung nicht ausge- schlossen werden kön- nen. Um die



Foto: Josef Strohmaier

Lebensqualität der rund 200 betroffenen Anrainer entlang der Tras- se zu erhalten, fordern daher Gemeinde und Bürgerinitiative massiv die Errichtung eines Vortunnels. Auch NAbg. Muchitsch hat Ver- ständnis: „Weil mit dem ehemaligen Verkehrsminister Gorbach keine Gesprächsbasis gebildet werden konnte, werde ich daher eine schriftliche parlamentarische Anfrage an den zuständigen Bundes- minister für Verkehr, Innovation und Technologie Werner Fay- mann mit dem Ziel, dass er sich dieser Problematik annimmt, ein- bringen“. Erfreut ist auch der Obmann der Interessengemeinschaft Andreas Vondrak „Wir Anrainer sind sehr dankbar, dass NAbg. Muchitsch sich unserer Sorgen und Probleme annimmt“.